A Few Good Men: "There's an officer on deck." GEFMA-Vorstand Rainer Vollmer besucht Lounge Bayern

München (ind) Besonderen Besuch konnte die GEFMA-Lounge Bayern-München diesmal bei ihren traditionellen Jahresausklang auf einem Münchener Weihnachtsmarkt begrüßen: Der stellvertretende GEFMA-Vorstandsvorsitzende Rainer Vollmer aus Saarbrücken verlängerte extra einen Geschäftstermin in der bayerischen Landeshauptstadt, um der stark aufgestellten südlichen Vertretung des Deutschen Verbandes für Facility Management e.V. seinen Besuch abzustatten. Die Leiter der GEFMA-Lounge München, Tim Bremstahler, Wolfgang Inderwies und Bernd Obermaier, waren natürlich vollzählig vertreten, um ihren "Chef" zu begrüßen, von der Junior-Lounge Bayern-München kam Leiter Sebastian Tappert dazu. Beim Besuch der vermeintlich größten Feuerzangenbowle der Welt im Münchner Isartor wurde angeregt über Facility Management im Allgemeinen und GEFMA-Aktivitäten im Besonderen diskutiert. Ein Großteil der Teilnehmer fand anschließend auch noch den Weg in die bekannte Pizzeria "Riva Bar" und ließ sich eine Pinsa Romana schmecken.

Im kommenden Jahr 2019 wird die GEFMA-Lounge München Gastgeber des GEFMA-Tages Bayern zum Thema "Energie im FM" sein, zudem ist der Besuch zweier hochmoderner Industriestandorte geplant. GEFMA-Vorstand Rainer Vollmer lobte die Dynamik der GEFMA-Lounge München und wünschte gutes Gelingen.

